

Ressort: Politik

Mehrheit will über Gebühren für ARD und ZDF abstimmen

Berlin, 04.03.2018, 00:00 Uhr

GDN - 64 Prozent der Deutschen würden gerne wie in der Schweiz über die Gebühren für den öffentlich-rechtlichen Rundfunk abstimmen. Das ergab eine Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Emnid für "Bild am Sonntag".

30 Prozent der Befragten sagten demnach, dass sie sich einen entsprechenden Volksentscheid nach Schweizer Vorbild nicht wünschen. 6 Prozent der Befragten waren unschlüssig oder machten keine Angabe. Für die Umfrage hatte Emnid am 1. März genau 500 Personen befragt. Frage: "Die Schweiz stimmt am Sonntag in einem Volksentscheid über die Abschaffung der Gebühren für den öffentlich-rechtlichen Rundfunk ab. Würden Sie sich eine solche Abstimmung auch in Deutschland wünschen?"

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-102879/mehrheit-will-ueber-gebuehren-fuer-ard-und-zdf-abstimmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com